
 

CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE INGENIERÍA INFORMÁTICA 

 

El 27 de noviembre a las 10:30 tuvo lugar, en segunda convocatoria, reunión ordinaria del Consejo de 
Departamento con la asistencia de: 

Aguilar Sotos, Ares 

Anguiano Rey, Eloy  

Bello Orgaz, Gema 

Bellogin Kouki, Alejandro 

Camacho Fernández, David 

Cantador Gutiérrez, Iván 

Carro Salas, Rosa Mª 

Giménez Llorente, Daniel 

Gómez Moñivas, Sacha 

González Pardo, Antonio 

Hernández Lobato, Daniel 

Jurado Monroy, Francisco 

Lago Fernández, Luis Fernando 

Macías Iglesias, José Antonio 

Martín de la Cal, Amelia 

Martínez Muñoz, Gonzalo 

Menéndez Benito, Héctor David 

Montoro Manrique, Germán 

Moreno Castro, Mª Luisa 

Moreno Llorena, Jaime 

Ortega Herreros, Elena 

Pérez Manso, Pablo 

Pérez Pérez, Eduardo 

Rebollo Hernández, Ana 

Rodríguez Ortiz, Francisco de Borja 

Ruiz González, Pedro Alberto 

Sánchez Bonet, Enrique 

Sánchez Dancausa, Paula 

Sarasa Durán, Guillermo 

Serrano Jerez, Eduardo 

Suárez González, Alberto 

Vargas Sandoval, Saúl 

Velasco Salido, Erik 

Villegas López, Alejandro 

 

Excusan asistencia a este consejo: 

 

Acuña Castillo, Silvia Teresita 

Díez Rubio, Fernando 

Gómez Escribano, Javier 

González Marcos, Ana María 

Ortigosa, Álvaro 

Pulido Cañabate, Estrella 

Rodríguez Marín, Pilar 
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1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior: 27 de octubre de 2014. [Doc] 

Se aprueba por asentimiento. 

2. Informe de la directora. 

Se informa sobre los resultados del concurso SWERC y se recuerda que se requieren voluntarios para la 
preparación de los estudiantes y la organización previa al concurso. 

3. Asuntos de profesorado: 

Se informa de la incorporación de un nuevo profesor ATP a la plaza PO0253-B (José Ramón Sánchez 
Palomares), del concurso que hay en marcha para cubrir docencia en el 2º cuatrimestre tras la renuncia ya 
informada de un ATP (PO5409-A), y de la renuncia de la persona que ocupa la plaza PO0251-B por motivos 
personales. Se comenta que las dos renuncias de profesores ATPs anteriores a esta última han tenido lugar 
por la imposibilidad para dichos profesores de compatibilizar la docencia con sus nuevas actividades 
laborales fuera de España. 

Se informa sobre las novedades en cuanto a la tasa de reposición del profesorado. 

3.1.  Propuesta y aprobación, si procede, de la convocatoria de un concurso de profesor asociado a 
tiempo parcial para el segundo semestre del curso 2014/15 (plaza PO0251-B). 

Se explica que se trata de cubrir la última baja mencionada anteriormente.  

Se aprueba por asentimiento. 

3.2.  Propuesta y aprobación, si procede, de la extensión de la suspensión del contrato de ayudante 
doctor de Manuel García-Herranz durante el segundo semestre del curso 2014/15, para su 
continuidad en el proyecto conjunto entre UNICEF Innovation Labs y UN Global Pulse, en Nueva 
York. [Doc] 

Tras el resumen de la solicitud y de la propuesta de la Comisión de Profesorado del departamento, se 
realiza una votación secreta con el siguiente resultado:  

Votos a favor: 30 
Votos en contra: 0 
Votos en blanco: 3 

Se aprueba emitir informe favorable.  

3.3.  Propuesta y aprobación, si procede, de la suspensión del contrato de ayudante de Saúl Vargas, 
durante un año a partir de enero de 2015, para realizar una estancia en la Universidad de 
Glasgow (Reino Unido).   [Doc] 

Tras el resumen de la solicitud y de la propuesta de la Comisión de profesorado del departamento, se 
realiza una votación secreta con el siguiente resultado:  

Votos a favor: 28 
Votos en contra: 1 
Votos en blanco: 5 

Se aprueba emitir informe favorable. 

4. Asuntos económicos y de infraestructura. 

Se informa de la reasignación de los espacios de la escuela asignados al departamento que se está 
llevando a cabo para completar las tareas de reubicación pendientes durante el cambio de equipo de 
dirección: mudanza de ATPs a los despachos de la 3ª planta del edificio C destinados a tal efecto; y 

http://www.eps.uam.es/nueva_web/intranet/g/docs/docs_estamento/index.php?dir=Junta+de+Centro+y+Consejo+de+Departamento%2F&download=CDII_OrdenDelDia_2014_10_27.pdf
http://www.eps.uam.es/nueva_web/intranet/g/docs/docs_estamento/index.php?dir=Junta+de+Centro+y+Consejo+de+Departamento%2F&download=CDII_2014_11_27_Solicitud_Extension_Manuel_Garcia-Herranz.pdf
http://www.eps.uam.es/nueva_web/intranet/g/docs/docs_estamento/index.php?dir=Junta+de+Centro+y+Consejo+de+Departamento%2F&download=CDII_2014_11_27_Solicitud_Suspension_Saul_Vargas.pdf


 

 
DEPARTAMENTO DE INGENIERÍA INFORMÁTICA 

 
redistribución de los investigadores pertenecientes a los grupos de investigación liderados por Juan de 
Lara y David Camacho (tal y como se había aprobado previamente en los órganos de centro 
correspondientes). 

Se informa sobre la situación actual de los espacios y, tras un debate, se presentan las propuestas de la 
Comisión de Asuntos Económicos y de Infraestructura: se podrá utilizar el despacho B-360 para llevar a 
cabo reuniones “informales" en grupos pequeños, y se dotará a dicho despacho del mobiliario y material 
necesario para facilitar y promover dichos encuentros entre los miembros del departamento; por otra 
parte, el despacho B-437 se podrá utilizar para la realización de tutorías con grupos reducidos de 
estudiantes. Tras las sugerencias y observaciones de varios miembros del consejo, se acuerda llevar a cabo 
dichas propuestas, que tendrán carácter reversible en caso de que surjan nuevas necesidades. 

También se informa del error en la cantidad aprobada como dotación del departamento a la biblioteca en 
el Consejo de Departamento del 3 de julio de 2014 (3000€). Se procede a solventar el error, concediendo 
otros 2035€ para completar dicha dotación. 

Se informa de que el número de ayudas finalmente concedidas a estudiantes para la matrícula de máster 
es 2, tras las renuncias de otros dos estudiantes que han obtenido becas o ayudas de mayor cuantía. Se 
propone preparar y publicitar la convocatoria con mayor anterioridad, así como tratar de coordinar, en la 
medida de lo posible, los plazos de solicitud y resolución de las distintas ayudas de departamentos, centro, 
universidad, etc.  

Con respecto a la propuesta de este departamento de instalar enchufes en los seminarios del edificio B, se 
confirma que se realizará desde el centro.  

Por otra parte, aun entendiéndose que se trata de un asunto relacionado con las infraestructuras de la 
escuela, dada la circunstancia de que este año es factible hacerlo, el departamento asumirá la colocación 
de filtros solares en cara sur del edificio B, dando respuesta así a las repetidas demandas de profesores y 
personal investigador relacionadas con la temperatura que se alcanza en los espacios con dicha 
orientación. 

También se informa de la contribución económica del departamento al acondicionamiento de la sala de 
servidores de la escuela (2000€). Finalmente, se presentan, debaten y confirman, en su caso, las 
propuestas de gasto para dar respuesta a distintas solicitudes recibidas. 

5. Ruegos y preguntas. 

La estudiante Elena Ortega solicita que en el próximo ejercicio se establezca una política económica de 
ayudas para estudios de posgrado. 

Los representantes de los estudiantes solicitan que se estudien medidas para paliar la sustracción de 
material en el comedor de la escuela durante el horario escolar. Se propone estudiar qué se puede hacer 
para solucionarlo y trasladar su ruego a la administración de la escuela. 

Sin más ruegos ni preguntas, se levanta la sesión a las 12:22h. 


